

## **Mirjam Kohler als neue Kirchenpflegerin**

Die Findungskommission freut sich Ihnen eine Kandidatin für das Ressort Gottesdienst und Musik vorzustellen. Mirjam Kohler ist interessiert an der Behördenarbeit. Die Kommission hat ein Gespräch mit ihr geführt und ist überzeugt mit ihr eine kompetente und engagierte Kirchenpflegerin gefunden zu haben.

Mirjam Kohler (\*1975) hat eine Lehre als Zimmermann absolviert und anschliessend den Bachelor in Sozialer Arbeit erworben. Sie wirkte in einer kantonalen Institution zur Betreuung von Kindern und ist heute Hortleiterin in Zürich.

In Rüti engagiert sie sich im Cevi. Sie war Leiterin der Cevi Fröschli und vertritt im Vorstand die Ehemaligen. Ein wichtiges Hobby ist ihr die Musik: Sie wirkt mit im Bo Katzman Chor.

Frau Kohler stellt sich an der a. o. Kirchgemeindeversammlung vom 10. September der Wahl.

Robert Barth. Leiter Findungskommission